

住家被害認定調査に関する協定を締結 南加賀3市1町と石川県建築士会2支部が連携

11月14日、小松市、加賀市、能美市、川北町と一般社団法人石川県建築士会小松能美支部、加賀支部は、災害時における住家被害認定調査に関する協定を締結しました。

災害発生時、被災者から罹災証明書の交付申請があったとき、遅滞なく交付するために、早急な

被害認定調査が必要となります。他市町からの応援職員に加え、建築物に関する専門的な知識を有する建築士を調査員として迎え入れることで必要な人員を確保し、スムーズな被害認定調査の実施体制を構築します。さらには被災者の早期の生活再建を後押しします。



4市町の首長と(一社)石川県建築士会石田賢司副会長、永田万寿美加賀支部長

能登正一さんが総務大臣表彰を受賞

市職員利益保護と公正な人事権行使の保障に尽力

10月21日、能登正一さん(下)江町)が公平委員会制度70周年記念総務大臣表彰を受賞されました。この表彰は公平委員会の委員として永きにわたり尽力された方に贈

られます。

能登さんは12年にわたり、市公平委員会の委員長として、本市の職員利益保護と公正な人事権行使の保障に務められました。

能美ライオンズクラブから寄付のみ電子図書館の充実



能美ライオンズクラブの皆さんと井出市長

能美ライオンズクラブから、設立60周年記念事業の一環として、のみ電子図書館の蔵書の充実を図るため100万円のご寄附をいただき、二羽一弥会長へ井出市長から感謝

状が贈呈されました。寄附金は電子書籍185冊分の購入に充てられました。



能美市優良建設工事表彰

高い施工技術の評価され7者が受賞

11月4日、令和4年度能美市優良建設工事表彰式を市役所で開催しました。

これは技術の更なる向上と施工意欲を促すことを目的とし、市が発注した建設工事において優良な施工をした建設業者を表彰するものです。今年度は令和

3年度に完成した建設工事の中から7者が受賞し、その功績がたたえられました。

優良建設工事受賞者 ※敬称略

- 株式会社柿本商会
- 北川ヒューテック株式会社
- 石川舗道株式会社
- 山本・吉田特定建設工事共同企業体
- 吉光・石川特定建設工事共同企業体
- 白原・高木特定建設工事共同企業体
- 太陽工業株式会社



優良建設工事受賞者の皆さん

第2回「能美市子ども未来創造フェスティバル」4部門の大賞が決定

11月10日から13日に... 能美市の未来を創る人間力豊かな人材の育成をねらうと第2回「能美市子ども未来創造フェスティバル」児童生徒作品展を、根上総合文化会館で開催しました。

市内小中学校から4部門に計340点の出品がありました。各部門の大賞に1点ずつ、審査委員特別賞に4部門合わせて9点、優秀賞に計100点が選ばれました。

12日に行われた市内企業による実験・体験教室では、染色体験や電子オルゴール工作、木のイス制作などが取り組まれました。

13日には海外での受賞歴もあるマジシャン芸人「キャラメルマシーン」によるサイエンスマジックショーが実施され、親子一緒に楽しむことができました。



作品を鑑賞する子どもたち



サイエンスマジックショー

「児童生徒作品展」大賞受賞者 ※敬称略

Table listing award winners: 自由(科学)研究部門 西谷優真 (寺井小1年), ものづくりキッズ部門 窪田泰士 (粟生小3年), ものづくりジュニア部門 石山愷美 (浜小5年), ICT部門 中出伊織 (寺井中1年)

実験・体験教室を実施した企業 (五十音順)

- 株式会社金沢村田製作所, 日本ガイシ株式会社, 小松マテール株式会社, 根上工業株式会社, 東振精機株式会社, 松浦建設株式会社, 東レ株式会社石川工場

福岡保育園の園児が加賀丸いもを収穫 食の大切さを学ぶ



大きな丸いもが採れて喜ぶ園児たち

11月1日、福岡保育園の年長組(きくぐみ)28人が中庄町の畑で加賀丸いもの収穫作業を体験しました。この体験は中庄町丸いも倶楽部が毎年企画し、市の特産物である加賀丸いもの栽培を通じて食の大切さを学ぶものです。

宮竹小学校で能美グローバル教育の授業 他人を大切に、そして自分も大切に

11月9日と14日、宮竹小学校6年生を対象に、能美グローバル・コミュニケーション・プログラムの授業を行いました。

14日は北陸先端大の留学生と交流し、それぞれの幸せやうれしと感じることを共有し、それは誰かによって支えられていることを理解しました。



お互いの考えを話し合う児童たちと留学生

第18回能美市総合文化祭を開催 来場者が展示や舞台を楽しく鑑賞



優しい音色を奏でる大正琴専修会

10月28日から11月6日にかけて、根上総合文化会館などで、第18回能美市総合文化祭を開催しました。文化協会による、生け花や書道などの作品を展示したほか、公民館講座やサークルに通う市民の作品約1493点を展示しました。

秋季火災防ぎよ訓練を実施 連携技術の向上と防災・防火思想の普及啓発

11月11日、前田製菓株式会社(中ノ江町)の協力を得て、市消防本部が秋の火災予防運動の一環として、火災防ぎよ訓練を実施しました。

訓練は夜間の工場火災を想定し、日没後に実施しました。ドローンによる上空からの状況把握、はしご車による高所救助、救助隊による逃げ遅れ者の救出や消防隊による放水などを行い、連携技術の向上と地域への防災・防火思想の普及啓発を図りました。



一斉放水を行う消防職員

ねんりんピック出場を激励 ふれあいと活力ある長寿社会へ



激励会に出席した5人の選手たち

11月12日から15日にかけて、神奈川県で開催される第34回全国健康福祉祭(ねんりんピック)かながわ2022の5競技に出場する市内の選手7人を、11月4日、井出市長が激励しました。選手を代表して、ソフトボールに出場する田中実さん(仏大寺町)は「今まで練習してきた成果を出し切り、少しでも上の順位を目指したい」と意気込みを語りました。



祝百寿 おめでとうござります 木道さん いつまでもお元気です

11月7日、木道俊枝さん(浜町)がめでたく100歳を迎えられ、お祝い状と記念品が贈呈されました。

木道さんは花が好きで、自宅の庭でいろいろな花を育てられています。また手先が器用で、かぎ針編みで帽子やマフラーなどを作られています。



木道俊枝さん



詳しくはこちら